

【目指す学校像】みんなで どんなときも りかいしあえる学校

【目指す児童像】かしこい子 やさしい子 たくましい子

# みどりが丘小だよ

令和5年7月14日発行  
鹿沼市立みどりが丘小学校



学校  
ホームページ



## 4シーズンぶりの本格的な夏休み到来

早いもので、ついこの前、新年度がスタートしたと思ったら、もう終業式を迎える時期となってしまいました。報道からも新型コロナ関連のニュースがほぼなくなり、今年の夏休みは4シーズンぶりに活動的な生活ができそうです。

1ヶ月以上ある夏休み。学校ではゲーム三昧で不規則な生活とならないように、日課表に基づく過ごし方や課題について指導いたしますが、家庭での生活については何といたっても保護者の皆様をお願いするしかありません。

子どもたちが事故なく安全に過ごすことができますよう、引き続きご協力のほどをよろしくお願いいたします。

### お知らせ

終業式



#### ◎4年ぶりの納涼祭開催

このたび、PTA主催による納涼祭が、行われることになりました。4年ぶりの開催となるため、実施方法・内容について覚えていらっしゃる方も限られてしまったこともあり、できる範囲で実施しようと、現在、役員の皆さんを中心に準備を進めております。

〈日時〉7月29日(土) 16:30~18:30

〈場所〉みどりが丘小学校校庭(雨天時体育館)

〈内容〉盆踊り、ゲーム、各出店、お囃子体験、お楽しみ抽選会など

※今回の参加対象者は、本校児童および保護者(本校児童の兄弟姉妹を含む)となっております。ぜひ親子での参加協力をよろしくお願いいたします。



### 生き生き教育活動

#### 【水泳学習】



## 【PTA 心肺蘇生法研修】



## 【租税教室6年】



### <校長のつづやき>

### ～人生最高の誕生日～

先日、私はめでたく？還暦を迎えました。

休み時間、校庭に出ると、「校長先生！誕生日おめでとうございます。」と次々に言われました。一体どこから情報が漏れたのか・・・。

「ありがとう。でも、60回目の誕生日だからなあ。」「ええ！じゃあ、60歳ですか？50歳かと思った！」などと、うれしいことを言ってくれる児童もいました。

社会科見学に出かける見送りをしているときも、4年生全員に「おめでとうございます。」と言われてしまい、なんだか恥ずかしいような、照れくさいような気分。

10代までは大人に近づく喜びがありましたが、20歳を過ぎたらもう歳をとるのが嫌になります。

私も、今回は還暦を迎えるということで、そろそろ終活を考える必要があるかなとブルーな気持ちでいたのですが、これほどたくさんの人に「おめでとう」を言われると、うれしくなってくるものです。

極めつけは、放課後になって、「校長先生！こちらへ来てください。」と図書室へ案内されると・・・

まあ、なんということでしょう！「おめでとうございます。」と職員が出迎えてくれました。

職員にまで大きなケーキでお祝いされ、ありがたい気持ちになりました。

我が家では、未だに家族の誕生日にはそれぞれが好きなショートケーキを用意し、Happy Birthday を歌って写真を撮るのが恒例です。いい歳して恥ずかしいのですが、いつまでできるのかを考えると、妻にせかされながら、撮影に協力してしまいます。



今回も、「へえ、還暦かあ。ずいぶん歳とったなあ。」と息子に馬鹿にされながら、和やかに誕生日を祝う我が家。

子どもたちにお祝いされ、職員にサプライズでお祝いされ、家でも還暦をイジられながらお祝いされた誕生日。

特に職員からこんなに盛大に祝福されたのは初めてでした。

まさに人生最高の誕生日でした。

子どもたち、職員のみなさん、家族に感謝です。

